
平成１５年　第１回　定例会  代表質問

№ 発　言　者 発　言　事　項 発　言　要　旨 答弁を求める者

1 髙山議員 １　教育について ①教育基本法の見直しについて区長の見解
（自民） ②「教育分権」を推進する中で具体的な目標と実行手段

２　江戸開府４００年を踏まえた伝統文化について ①文化芸術に対する区としての基本的な方針

３　まちづくりについて ①再開発の力をどのように地域の活性化に結びつけていくのか。
②「リンケージ制度」の内容、効果について

４　食の安全の問題について ①食の安全についての基本的な考え
②地域特性を踏まえた具体的な施策

５　組織について ①出張所の組織改正によって何が変わるのか
②出張所の体制整備の予定

６　庁舎整備について ①庁舎建設に関する区民の反応について
②今後のスケジュール
③借地に対する将来的な権利の保全について
④全体の事業費、財源確保について

2 鈴木議員 区長の政治姿勢について 区長、関係理事者
（共産）

新年度予算案について ○平成１５年度の主要施策に関連して

区庁舎建て替え問題について

3 山田議員 ○地域の力を再生するまちづくりについて
（公明）

「ワンルームマンションなどの建築における」
・地域と事業者の調整(者）への支援について
・調整者間の情報交換や地域への情報提供について

区長、教育長並び
に関係理事者

発　　言　　通　　告　　書　　＜総括表＞

区長並びに関係
理事者

○小泉内閣の社会保障と庶民増税の国民負担増と不良債権処理問題、イラ
ク問題についての区長の見解を問う

②４００年の伝統文化、芸術をどのように生かして新たな都市文化を創造して
いくのか。

・千代田区が取り組んできている住宅施策や特色ある地域活動を情報発信す
べき

○かってない深刻な不況の下で区民の暮らし、福祉をささえる自治体づくりが
真けんに問われる、区政のあり方について区長の見解を問う


